



Banquete ofrecido por varios de sus amigos al doctor Penzini Hernández, para felicitarlo por su nombramiento de Ministro del Interior.



Banquete ofrecido por la Cámara de Industriales al señor Eugenio Mendoza con motivo de su renuncia del Ministerio de Fomento.

# BAR LOVEN TEANDO <sup>por</sup> KRISS

Frank Pocatererra estuvo de gran fiesta. Regia decoración e innumerables pipiolitas con ganas de divertirse. Premios encerrados en cisnes de flores que navegaban en la piscina. Ambiente de entusiasmo con su tinte romántico. El reloj pulsera rodeado de brillantes se lo ganó Maky Clemente, una debutante que está haciendo furor. Su edecán de la noche fué Gustavo Laffé.

Maruja Pocatererra, de ama de casa, estaba deliciosa. Sonrisas al por mayor. Su preciosa toilette blanca, una verdadera Ketty Myriam, la hacía lucir mejor que nunca.

Tres lindos "cavic's", Lula Branger, Oly Clemente y Fina Benedetti,

elegante y original. El traje blanco y rojo. Más de cuarenta pollos la sacaron a bailar.

A pesar de la lluvia, La Casona estuvo muy alegre hasta la madrugada.

Gustavo Tovar se dedicó a atender a Mercedes Baldó.

Mano Chalbaud, con su tipo de español de ópera, "Carmen", por ejemplo, se dedicó a Alicia Rivas.

Néstor Zingg Aranguren hizo prácticamente su debut. Tiene catorce años, pero ya revolotea alrededor de las pollitas.

Nelly Yépez se veía muy bien.

Clemencia Berrizbeitia charlaba con Iván Darío Maldonado. Alguien

un gran evento en este sentido. Los cuadros del célebre pintor inglés William Turner, que en su mayoría pertenecían a la famosa colección Anderson de New York, fueron obtenidos por una empresa venezolana, las Galerías Grecco, que los van a exhibir en su sucursal del Edificio Isava...

Carmen Boulton de Schlageter e Isabel Braun de Uslar lucían preciosísimas joyas el otro día en un almuerzo al que asistí. La belleza de éstas estribaba más que en su costo, en el corte moderno revolucionario de éstas. Les oí nombrar a Armando Campignon...

con una linda americanita anunció hace poco, lo enviaron al Africa. Va a defender como tantos otros jóvenes venezolanos que están en el ejército norteamericano, la libertad del Continente...

Me tropecé con Juanita Dávila. Salía de la Sastrería London. Esta chiquilla está tan linda como la última vez que la ví, hace varios años, en que se le ocurrió abandonar a Caracas. Viene con intenciones de pasarse una larga temporada...

Caracas se está poniendo elegantísima. Como en París tenemos grandes desfiles de modelos luciendo los últimos estilos. Damas de la



Banquete ofrecido por varios de sus amigos al doctor Penzini Hernández, para felicitarlo por su nombramiento de Ministro del Interior.



Banquete ofrecido por la Cámara de Industriales al señor Eugenio Mendoza con motivo de su renuncia del Ministerio de Fomento.

# BARLOVEN TEANDO <sup>POR</sup> KRISS

Frank Pocaterra estuvo de gran fiesta. Regia decoración e innumerales pipiolitas con ganas de divertirse. Premios encerrados en cines de flores que navegaban en la piscina. Ambiente de entusiasmo con su tinte romántico. El reloj pulsera rodeado de brillantes se lo ganó Maky Clemente, una debutante que está haciendo furor. Su edecán de la noche fué Gustavo Laffé.

Maruja Pocaterra, de ama de casa, estaba deliciosa. Sonrisas al por mayor. Su preciosa toilette blanca, una verdadera Ketty Myriam, la hacía lucir mejor que nunca.

Tres lindos "cavics", Lula Branger, Oly Clemente y Fina Benedetti, gozaron hasta más no poder.

Hay una linda damita que vive en Los Caobos que quiere rebajar de peso. Todas las mañanas, de coloridos shorts, se remonta desde su casa hasta la más alta loma de la urbanización de Luis Roche, que domina nuestro valle. En lo alto hace ejercicios calisténicos, descansa un poco y luego regresa al hogar corrientito. Como tengo un terreno allá arriba suelo rodarme a hacer planos por la mañana antes de entrar a mi oficina y he podido observarla. Es una delicia de chica en calzón corto que me alegra la vida con su gran sentido deportivo.

La fiesta de presentación en sociedad de Cecilia Vegas Pacheco quedó muy bien.

La festejada tenía un alto peinado con trenzas y flores de paño muy

elegante y original. El traje blanco y rojo. Más de cuarenta pollos la sacaron a bailar.

A pesar de la lluvia, La Casona estuvo muy alegre hasta la madrugada.

Gustavo Tovar se dedicó a atender a Mercedes Baldó.

Mano Chalbaud, con su tipo de español de ópera, "Carmen", por ejemplo, se dedicó a Alicia Rivas.

Néstor Zingg Aranguren hizo prácticamente su debut. Tiene catorce años, pero ya revolotea alrededor de las pollitas.

Nelly Yépez se veía muy bien.

Clemencia Berrizbeitia charlaba con Iván Darío Maldonado. Alguien me dijo que el compromiso de Iván no había existido.

Cecilia Pacheco y Federico Vegas, los orgullosos papás, se babeaban mirando a sus chiquitos divertirse. La lluvia continuaba cayendo pero nadie le hacía caso.

Ayer estuve en la Venezolana de Inversiones "Vica" a felicitar a Manolo Tello, uno de los geólogos de esta importante empresa. The Society of Economic Geologist of America, la institución más importante en este ramo científico, le ha conferido un gran honor. Se le ha nombrado Prime Vice-Presidente. Es el primer venezolano que jamás haya entrado a ocupar un cargo en la Directiva de esta importante Sociedad...

Los "connaisseurs" de pintura y los coleccionistas se preparan para

un gran evento en este sentido. Los cuadros del célebre pintor inglés William Turner, que en su mayoría pertenecían a la famosa colección Anderson de New York, fueron obtenidos por una empresa venezolana, las Galerías Grecco, que los van a exhibir en su sucursal del Edificio Isava...

Carmen Boulton de Schlageter e Isabel Braun de Uslar lucían preciosísimas joyas el otro día en un almuerzo al que asistí. La belleza de éstas estribaba más que en su costo, en el corte moderno revolucionario de éstas. Les oí nombrar a Armando Campignon...

Edelmira y Francisco J. Parra estuvieron la otra noche de comida. Como siempre mucho ambiente y "savoir faire"...

En la Agencia Wallis, en busca de una copa de trofeo me tropecé al Secretario de Ti-Tsun-Li, el simpático Ministro chino. Le hacía poner una inscripción. Creó que era para los ciclistas que le habían dedicado una carrera en su honor...

Ti-Tsun-Li se marcha a Colombia, donde presentará credenciales como Ministro. A lo menos es lo que he leído en los diarios bogotanos...

Elisa Sosa, en su quinta de Chacao, dió una comida para veinte personas. Me dicen que quedó bien...

Me han dicho que a Oscar Berrizbeitia Kerdel, cuyo matrimonio

con una linda americanita anunció hace poco, lo enviaron al Africa. Va a defender como tantos otros jóvenes venezolanos que están en el ejército norteamericano, la libertad del Continente...

Me tropecé con Juanita Dávila. Salía de la Sastrería London. Esta chiquilla está tan linda como la última vez que la ví, hace varios años, en que se le ocurrió abandonar a Caracas. Viene con intenciones de pasarse una larga temporada...

Caracas se está poniendo elegantísima. Como en París tenemos grandes desfiles de modelos luciendo los últimos estilos. Damas de la colonia americana y algunas caraqueñas servirán de modelos esta tarde al despliegue "Vendome" en los salones del Majestic...

Eleanor Austin, escritora norteamericana que leemos a menudo en el "New Yorker", se marchó a Rio de Janeiro después de pasar un año en Venezuela recolectando datos para sus cuentos...

Juan Penzini Hernández recibe homenajes por su nombramiento de Ministro del Interior. La otra noche en el Longchamp le dieron una espléndida comida a la que asistieron gran parte de sus innuerables intimos. Estos eran:

Caraccioio Parra Pérez, Rodolfo Rojas, Pedro Silva Carranza, Carlos Aranguren, Angel Biaggini, Laureano Vallenilla Lanz, Luis Churión, Paulo García Pérez, Alfredo Granier.

# BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR BAZAR



Comida ofrecida por un grupo de amigos al Gerente de la Standard Oil, en el Hotel Avila, en vísperas de su viaje a Norte América.

J. A. Llamozas, Oscar Villarba, Enrique Gil Fortoul, Ramón Imery, Ramón Díaz Sánchez, Pedro Sotillo, Angel Corao, Miguel Ayala, Diego Godoy Troconis, Rafael Yepes Trujillo, Luis Yépez, Eliseo Delgado Hidalgo, Pedro Estrada, Jacinto Martínez, Anibal Paradisi, Félix Martínez Espino, J. R. Sanz Febres, Jotín Dacosta Gómez, J. M. Hernández Ron, Lucas Manzano, H. Pimentel Parrilli, Héctor Parra Márquez, Aulio Urdaneta Chuecos, Manuel Egaña, Juan Iturbe, Diego Córdoba, Ignacio Araya, Arturo Ayala, Blas Murria, César Naranjo Osty, Rafael Naranjo Osty, Víctor Manuel Rivas, Rafael Camejo, Pedro Penzini, Marco Aurelio Rodríguez, Rafael Arturo Carreño, Mario Briceño Iragorry, José Manuel Sánchez, Heriberto Ramírez, Casto Fulgencio López, Santos Valdez...

Abrahm Parra Pérez, Eduardo Oxford López, Alberto Díaz González, José Miguel Gómez Rangel, Carlos Rodríguez Troconis, Ibrahim García, Carlos H. Aranguren, Octavio Lazo Martí, Pedro Guzmán, Armando Almuquera, Arturo Brillembourg, Luis Loreto, Columbo Silva, Enrique Castro y Pedro Mancera.

María Luisa Escobar triunfa en Colombia. Partió hacia tierras de Bogotá a fundar el Ateneo Su éxito en la capital colombiana ha sido grande. Son muchos los homenajes que ha recibido. Entre otros quiero poner de relieve el que le fué rendido por un grupo selectísimo de las damas de la alta sociedad. Para el caso anoto un recorte del diario "El Tiempo" de Bogotá:

Bogotá, mayo 8 de 1943 (De "El

José Matza, gran violinista checo-eslovaco, de renombre europeo y americano, quien dentro de poco llegará a nuestro país, contratado por la Asociación Venezolana de Conciertos. La prensa de la nación colombiana, donde se encuentra actualmente este prestigioso violinista, hace resaltar su estupenda técnica y gran temperamento. Es de elogiar la gran actuación de la Asociación Venezolana de Conciertos por su incansable labor en aras de la buena música.



ría Luisa del precioso obsequio, quien contestó en frases de agradecimiento y cariño por nuestra noble tierra colombiana. Doña María Luisa se presentó a la fiesta adornada con las condecoraciones, justo tributo de los Gobiernos de algunos países americanos y europeos. Doña Elisa Noguera de O'Rawe pronunció unas cortas pero expresivas frases.

La señora Flórez de Serpa recitó bellas estrofas de corte moderno, en las cuales enaltece la obra que viene realizando la notable artista venezolana, y doña Camila Uribe habló sobre la importancia de no dejar morir el título de Atenas Suramericana a esta nuestra querida ciudad.

Mariano Adriani La Rosa, destacado estudiante de Derecho, quien recientemente ha publicado un interesante estudio jurídico titulado "Estudio comparativo del Código Civil de 1942 vigente con el de 1922", que ha merecido grandes comentarios

Comida ofrecida por un grupo de amigos al Gerente de la Standard Oil. en el Hotel Avila, en vísperas de su viaje a Norte América.

J. A. Llamozas, Oscar Villarba, Enrique Gil Fortoul, Ramón Imery, Ramón Díaz Sánchez, Pedro Sotillo, Angel Corao, Miguel Ayala, Diego Godoy Troconis, Rafael Yepes Trujillo, Luis Yépez, Eliseo Delgado Hidalgo, Pedro Estrada, Jacinto Martínez, Anibal Paradisi, Félix Martínez Espino, J. R. Sanz Febres, José Dacosta Gómez, J. M. Hernández

Ron, Lucas Manzano, H. Pimentel Parrilli, Héctor Parra Márquez, Aulio Urdaneta Chuecos, Manuel Egaña, Juan Iturbe, Diego Córdoba, Ignacio Arcaya, Arturo Ayala, Blas Murria, César Naranjo Osty, Rafael Naranjo Osty, Víctor Manuel Rivas, Rafael Camejo, Pedro Penzini, Marco Aurelio Rodríguez, Rafael Arturo Carreño, Mario Briceño Iragorry, José Manuel Sánchez, Heriberto Ramírez, Casto Fulgencio López, Santos Valdez, Eduardo Michelena, Guillermo Austria, Horacio Carrasquero, Arturo Sabal, H. Toledo Trujillo, Salvador Córdoba, Manuel Maldonado, Pablo Omaña, Pedro Andrade, Rafael Carías, F. Carreño Delgado, Giliberti Gómez, Lope Tejera, Pedro Betancourt, Pedro de Répide, Joaquín Brillembourg, R. A. Rondón Márquez, Manuel Felipe Rugeles, Guillermo Cordido, Carlos F. Cordido, Mario Beroes, Pedro José Muñoz, Julián Padrón, Miguel Otero Silva, Enrique París, Carlos Julio Rojas, Trino Ramírez, Vicente Tálamo, Pedro Matos Camacho, Rafael Cortés García, Domingo Hernández Alvarez, Asunción Mata, Celso Pinto Salvatierra, Juan Bautista Salvatierra, Pedro Segundo Molinos, Juan Ignacio Figueredo, Manuel Gimón Itriago, Lorenzo Ramírez, Ramón Ayala, Gualberto Briceño Rosal, Manuel Rodríguez Cárdenas, Concepción Escalona Sandoval, Pedro José Martínez,

Abrahtn Parra Pérez, Eduardo Oxford López, Alberto Díaz González, José Miguel Gómez Rangel, Carlos Rodríguez Troconis, Ibrahim García, Carlos H. Aranguren, Octavio Lazo Martí, Pedro Guzmán, Armando Almoguera, Arturo Brillembourg, Luis Loreto, Columbo Silva, Henrique Castro y Pedro Mancera.

María Luisa Escobar triunfa en Colombia. Partió hacia tierras de Bogotá a fundar el Ateneo Su éxito en la capital colombiana ha sido grande. Son muchos los homenajes que ha recibido. Entre otros quiero poner de relieve el que le fué rendido por un grupo selectísimo de las damas de la alta sociedad. Para el caso anoto un recorte del diario "El Tiempo" de Bogotá:

Bogotá, mayo 8 de 1943 (De "El Tiempo").—Una verdadera fiesta de arte, de distinción y de intelectualidad fué la verificada anoche en los salones del Jockey Club, nuestro primer centro social, galantemente cedido por don Carlos Dávila, actual presidente de ese club. Damas de la más alta aristocracia intelectual se reunieron para rendir justo tributo a la noble artista venezolana doña María Luisa Escobar Saluzzo.

Presidía est. fiesta nuestra primera dama, doña María Michelena de López, y fué organizada por las señoras Elisa Noguera Dávila de O'Rawe y Paz Flórez Fernández de Serpa. Cuando los invitados se disponían a tomar el té, fué leído, por doña Paz Flórez Serpa, la dedicatoria del simbólico libro cincelado en plata y en el cual van inscritos los nombres de las participantes a la fiesta.

La señora del Presidente de la República hizo entrega a doña Ma-

ría Luisa del precioso obsequio, quien contestó en frases de agradecimiento y cariño por nuestra noble tierra colombiana. Doña María Luisa se presentó a la fiesta adornada con las condecoraciones, justo tributo de los Gobiernos de algunos países americanos y europeos. Doña Elisa Noguera de O'Rawe pronunció unas cortas pero expresivas frases.

La señora Flórez de Serpa recitó bellas estrofas de corte moderno, en las cuales enaltece la obra que viene realizando la notable artista venezolana, y doña Camila Uribe habló sobre la importancia de no dejar morir el título de Atenas Suramericana a esta nuestra querida ciudad.

Asistieron como invitados especiales: señor Embajador de Venezuela con todo el personal de la Embajada, y las siguientes damas: María Michelena de López, Margarita López de Narváez, Olga de López, Eva Certain de Pumarejo, Elisa Noguera Dávila de O'Rawe, María Mejía de Moreno, Manuela Mendoza de Samper, Emma Ortiz de Araujo, Fina Dávila de Sáenz, Silvia López de Gómez, Paz Flórez Fernández de Serpa, Cecilia Noguera de Aza, Emma Puyana de Olarte, Junita Wills de Ordóñez, Amalia Zea de Rueda, Elvira Zea de Defrancisco, Cecilia Uribe de Olarte, María Lucía Borda de Iregui, Lucila Calderón de Lombana, Cecilia Hernández de Mendoza, María de Arango Vélez, Isabel Vargas de Pardo Dávila, Blanca Michelsen de Rodríguez, Rebeca Fuenmayor de Roca Niz, Leonor Carrizosa de Cadena, María Teresa de Mendoza Nei-

Mariano Adriani La Rosa, destacado estudiante de Derecho, quien recientemente ha publicado un interesantísimo estudio jurídico titulado "Estudio comparativo del Código Civil de 1942 vigente con el de 1922", que ha merecido grandes comentarios.



ra, Elvira Martínez de Nieto, Clemencia Garcés de Mier, Luz Flórez de Azcuénaga, Carolina Gómez de Cuéllar Durán, Cecilia Cuéllar de Ospina, Ana Hinestrosa de Angulo, Julia Liscano de De la Cruz, María de García Ramírez, Inés Esguerra de Villa, Emilia de Cooke, Elena Laserna de Aparicio, Elena Pinzón de Laserna, Sofía Quijano de Ayram, Inés de Luque, Tatiana de Espinosa, Alicia Cajiao, Carmen Martín de Páez, Camila Uribe, Elvira Restrepo, Cecilia Laserna, Camila Walker, Julia Arciniagas Angueyra, Olga Lucía Reyes, Patay O'Rawe de Samper, Herna Weber y Ena Rodríguez.